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Conseiho Regional de Éníermagem do Paran.i

DA 3644 RE U NIAO oRDI NARI A DE D IRETORIA DO coRE N .PR REALIzj-
03 DE DEZEMBRO DE 2021.

ta da 364" Reunião Ordinária de Diretoria (ROD) do Conselho Regional d
do Paraná - COREN/PR, realizada no terceiro dia do mês de dezem

2021, com início às 09:000h, na sede da Autarquia, na Rua professor
emiro de Loyola, 74 - Curitiba - Paraná. l) ABERTURA E VE RrFrcAçÃo

uM: l) A Presidente Rita Franz procedeu à abertura da presente reunião
retoria verificando o quórum suficiente para o início das atividades, com a p

os Diretores Eduardo José Truppel e Decarlo Cisz ïrevizan. Presentes ainda
união a Chefe de Gabinete, Rosangela França e Maria Cristina Casa da Natividad
secretaria Executiva. Foi convidado também o procurador Geral -Dr

UNhOZ FETNANdES. II) LEITURA E APROVAçÃO ON ATA 362O DA REU
INARIA DE DIRETORIA. Após leitura prévia foi aprovada por unanimidade. I

e APROVAçÃO DA PAUTA DO DtA: a) Atts - curso De Treina
"Abordagem Técnica A ïentativa de suicídio b) Apresentação do ptatec
rama de Necessidades c) Readequação de Quadro Funcional; d) lnfo

Presidente e diretoria e) PAUTA Do DIA: a) A presidente passa a palavra para
lheiro Eduardo, para que fale sobre o curso da ATTS, essa iniciativa fo

dicada pelo COfen, pelo conselheiro Coutinho e foiapresentado pelo OficialJalbe
ideia é mínistrar cursos para que as pessoas fiquem aptas a atuar na prevenção
icídio. A presidente questionou se existe um projeto e o conselheiro comentou q
oficial gostaria de primeiro saber a aceitação para então elaborar e apresentar

rojeto, comentou ainda que os custos seriam apenas as diárias dos ministrantes
rso. A Presidente então orientou a abertura do Processo Administrativo, onde

nexados o projeto e o público a quem se destina, para então apresentar para a
lenária. A presidente sugeriu que a Comissão de Urgência e Emergência tome
este assunto. b) A presidente apresentou aos diretores os P

ministrativos no 332,334 e 341 que tratam do PLATEC e do programa
ecessidades. Comentou ainda que essa aprovação deve ser feita pela plenária
ue é o primeiro passo abertura do concurso. Este documento deverá conter

necessidades do conselho, detalhadamente, para que o cAU (conselho
itetura) auxilie na abertura do concurso, e que estejam contempladas a

ssibilidade, iluminação, hidráulica, e tudo mais que o projeto deverá conter
dente também comentou que o cronograma provisório da obra foi montado e q

CAU irá tomar conta da obra, evitando paradas. Os diretores fizeram alguma
gestões que serão incorporadas no programa para apresentação à plenária. c)

dente e a diretoria discutiram as readequações do quadro funcional previ
2022. A presidente solicitou algumas informações à chefia de gabinete e
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postas serão discutidas na próxima reunião. D) a presidente informou
nselheiros que a assessora Adriana lsac, coordenadora da Comissão de eve

rá fazer uma visita técnica junto com a empresa de eventos na subseção de Foz
guaçu, para os preparativos da lnauguração da Subseção. Nada mais havendo

, a RoD foi encerrada às 12h18min, de três de dezembro de2021, sendo lavrad
presente de ata, lida e aprovada, que segue assinada pela Presidente, Secretário

reiro.
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